



Le Groupe EHL nomme M. Tony Morales au poste de Chief Financial Officer

LAUSANNE, Suisse, 5 septembre 2018 – Le Groupe EHL, la société holding de l'Ecole hôtelière de Lausanne (EHL), a nommé M. Tony Morales au poste de Chief Financial Officer (CFO) et membre du Comité exécutif, à compter du 20 août 2018.

L'EHL mène actuellement une stratégie de développement ambitieuse. Au niveau local en Suisse, cela inclut la création du nouveau campus de Lausanne estimé à plus de CHF 200 millions. A l'échelle internationale, de nouvelles infrastructures en Asie et de nouveaux partenariats sont prévus afin d'étendre davantage l'offre du Groupe. C'est dans le cadre de cette stratégie de développement que la solide expérience internationale de M. Morales et sa vaste expertise en matière d'hôtellerie se révéleront extrêmement bénéfiques. Dans son rôle, M. Morales s'assurera de la santé financière à long terme du Groupe et de la mise en place d'un financement pour exécuter cette ambitieuse stratégie, tout en se conformant à toutes les exigences comptables et fiscales internationales.

M. Tony Morales rejoint les rangs du Groupe EHL après deux années passées chez Scenic Luxury Cruises and Tours, où il occupait le poste de Global Chief Financial Officer. Avant cela, M. Morales a passé seize années chez Hyatt Hotels Corporation (HHC), où il a occupé divers postes au sein de la direction financière, plus récemment à la tête de la fonction finance de l'unité opérationnelle Europe, Afrique, Moyen-Orient et Asie du Sud-Ouest de HHC. Auparavant, M. Morales a passé 10 ans chez KPMG en Suisse, où il a travaillé dans les services d'audit et de conseil, servant une clientèle dans diverses industries et dans le secteur public.

Commentant sa nomination, M. Morales déclare : « Je suis très heureux de rejoindre le Groupe EHL à un moment aussi dynamique dans l'histoire de l'université et à la veille de son 125^{ème} anniversaire. Avec autant de projets en cours de développement, le Groupe EHL montre des projections de croissance favorables et une vision forte pour les prochaines années ».

M. Morales est titulaire d'un Master of Science en Economie de l'Université de Neuchâtel et a obtenu son diplôme d'auditeur d'EXPERTsuisse à Zurich.

A propos de cette nouvelle nomination, Michel Rochat, CEO du Groupe EHL, expliqua que « l'hôtellerie est en pleine mutation et l'EHL est en passe de devenir une institution multinationale de premier plan. Avec cette optique, l'expérience de M. Morales acquise au cours des 20 dernières années sera précieuse, lui permettant de tirer parti de son expertise et de ses connaissances internationales et pluridisciplinaires. Nous sommes ravis de l'accueillir et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions ».

A propos du Groupe EHL

Le Groupe EHL comprend un portefeuille d'entités spécialisées qui offrent de la formation et de l'innovation en Hospitality Management à l'international. Basé à Lausanne, en Suisse, le Groupe comprend :

- [Ecole hôtelière de Lausanne \(EHL\)](#) : ambassadrice de la tradition hôtelière Suisse, l'EHL est une pionnière de l'enseignement des métiers de l'accueil depuis 1893 avec plus de 25,000 Anciens dans le monde.
L'EHL est une université de renom offrant à ses étudiants talentueux de 119 pays différents des formations en ligne et sur campus, avec des programmes de niveau Bachelor, Master et Certificat.
- [Swiss School of Tourism and Hospitality \(SSTH\)](#) : une des meilleures écoles d'hôtellerie et des professions de l'accueil depuis 50 ans.
SSTH offre des formations vocationnelles et professionnelles diplômantes en Suisse à des étudiants internationaux de 20 pays, dans un Spa-hôtel du 19ème siècle récemment rénové à Passugg, dans les Grisons.
- [Lausanne Hospitality Consulting \(LHC\)](#) est une entreprise intégrée de conseil en Hospitalité, active dans plus de 30 pays, qui soutient le développement de l'industrie de l'accueil.

Contact

Sherif Mamdouh
External Communications Manager
Ecole hôtelière de Lausanne
communication@ehl.ch
+41 21 785 10 53